

岡山県内の大型イベントと連携し、海洋ごみゼロを県内にPR！

海洋ごみが海の環境へ及ぼす影響が深刻化している中、岡山県内でも海洋ごみへの関心は高まりつつある。本プロジェクトでは、ごみゼロウィークでの「岡山の海を守り隊」結成式・キックオフイベントを皮切りに、県内最大の夏祭りイベント「桃太郎まつり」での展開や、夏休み子どもたち向けの「海洋ごみ自由研究企画」を実施。8月までに約5,000名の方が本プロジェクトに連携。また、9月にはJ2ファジアーノ岡山の公式試合との展開や、11月にはRSK局イベントRSK感謝祭での展開を実施。プロジェクトを通して海洋ごみ問題を広く呼びかけ、県内全体での海洋ごみ問題の周知拡大につなげることができた。



結成式・キックオフイベント



夏休み自由研究企画ワークショップ



桃太郎まつり・うらじゃ会場でのごみ拾い



桃太郎まつり・うらじゃ会場でのごみ拾い



ファジアーノ岡山との連携



RSK感謝祭での連携

実施日	イベント内容	場所	参加人数
2019/6/8	「岡山の海を守り隊」結成式・キックオフイベントの実施	玉野市 日の出海岸	50人
2019/8/4	桃太郎まつり・うらじゃまつりでのプロジェクトの実施	岡山市内	4,000人
2019/8/9	夏休み自由研究企画・海洋ごみを学ぼう！の実施	浅口市、寄島町漁協、三郎自然海岸	32人
2019/9/29	J2ファジアーノ岡山公式戦でのプロジェクトの実施	シティライトスタジアム周辺	2,000人
2019/11/2~3	局イベントRSK感謝祭でのプロジェクトの実施	コンベックス岡山	5,000人

メディア露出



海と日本プロジェクト応援動画（9月22日OA）

海と日本プロジェクト応援動画（11月24日OA）